

Eligen a Cuba por primera vez de la Organización Mundial de Sanidad Animal



Foto: www.minag.gob.cu

La Habana, 28 may (RHC) Cuba ha sido elegida por primera vez como miembro del Consejo de la Organización Mundial de Sanidad Animal -OIE-, organismo internacional encargado de mejorar la

sanidad y el bienestar animal y la salud pública veterinaria.

Integrar ese órgano implica que las autoridades cubanas participen en el desarrollo de normas y políticas internacionales en materia de sanidad animal, principalmente para el comercio internacional, en la lucha contra las principales enfermedades animales y en las decisiones estratégicas que se adopten al respecto a nivel planetario.

Durante la votación de la Asamblea Mundial de la OIE, realizada hoy en sesión reservada, de los 125 países que ejercieron su derecho al voto, Cuba obtuvo 120 a favor, ninguno en contra y cinco abstenciones, para el 96 por ciento, refiere una nota publicada en el sitio web del Ministerio de Agricultura.

Su elección como miembro del Consejo de la OIE constituye un digno y justo reconocimiento a la labor realizada por los servicios veterinarios cubanos desde el 4 de septiembre de 1972, fecha en la cual el país ingresó a este importante organismo internacional.

El Consejo, su máximo órgano de gobierno, lo integran el presidente de la Asamblea de Delegados, el vicepresidente, el presidente saliente de la Asamblea Mundial, así como seis delegados que representan a todas las regiones del mundo, elegidos (excepto el presidente saliente) por un mandato de tres años.

Cuba participó en la 88 Sesión General de la Asamblea Mundial de Delegados de esa entidad internacional, donde se debatieron los informes de las cuatro comisiones especializadas con vistas a la adopción de importantes normas sanitarias para los animales terrestres y los animales acuáticos.

Se analizaron además, propuestas de las comisiones científica (para las enfermedades de los animales) y de normas biológicas para el diagnóstico de laboratorio y la producción de productos biológicos de uso veterinario. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/258924-eligen-a-cuba-por-primera-vez-de-la-organizacion-mundial-de-sanidad-animal>



Radio Habana Cuba